

Investigador canadiense dedica a Fidel medalla de la amistad otorgada en Cuba



La Habana, 5 jul (RHC) El investigador canadiense Arnold August, quien por su labor en defensa de la verdad, las causas justas y la soberanía de los pueblos recibió en La Habana la Medalla de la Amistad, dedicó este lauro al Comandante en Jefe Fidel Castro.

Tras recibir el importante reconocimiento en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, August destacó que esta acción lo compromete más a defender a los pobres y desvalidos del planeta, y resaltó la inmensa obra del líder histórico de la revolución Cubana.

Asimismo, Fernando González, presidente del ICAP, resaltó la gran lucha del movimiento canadiense de solidaridad con Cuba, encabezada por Arnold August, por el regreso de los Cinco Héroes, y toda su trayectoria de batalla a favor de nuestro pueblo y la Revolución.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134651-investigador-canadiense-dedica-a-fidel-medalla-de-la-amistad-otorgada-en-cuba>



Radio Habana Cuba